

Voyage à PROVINS – 1^{er} juin 2013 .

Après deux heures de route, nous arrivons à Provins et le soleil est là ; nous ne l'avions pas vu depuis de longs jours.

En petit train, nous découvrons les remparts imposants, édifiés au XIII^{ème} siècle. Ils encerclent encore une grande partie de la ville haute. Les tours sont de formes très variées. Dans les petites rues, nous remarquons quelques vieilles et belles maisons. Place du Châtel, cour de la ville avec ses belles maisons anciennes, nous découvrons un ancien puits et la Croix aux Changes du XIII^{ème} siècle au pied de laquelle se faisaient les transactions de monnaies. A pied, nous allons vers la Tour César, donjon construit au XII^{ème} siècle, tour de guet, prison et clocher. Trois étages par des escaliers étroits aux marches très hautes. Ouf: une vue panoramique sur la ville et la campagne. Tout près, la Collégiale Saint-Quiriace du XII^{ème} siècle n'a jamais été achevée. Le dôme date du XVII^{ème} siècle.



L'heure du déjeuner arrive et nous allons nous restaurer au « Petit Ecu », place du Châtel. en bas d'une rue bien pentue, nous retrouvons notre guide pour visiter l'Hôtel-Dieu et ses souterrains, labyrinthe impressionnant !

Notre dernière visite est la Roseraie de Provins, ouverte en 2007. La « Rosa Gallica » est l'emblème de la ville. Malheureusement, le printemps froid n'a pas permis la floraison des rosiers. Nous sommes bien déçus. Nous admirons, tout de même, quelques pots de plants bien fleuris. Le propriétaire passionné nous guide dans ses différents « jardins » et nous donne quelques conseils de culture et de greffage ; les initiés eux-mêmes apprennent des astuces. C'est très intéressant. Il fait chaud, la terrasse de la roseraie nous accueille pour des rafraichissements ! MTM

